



EL CONSEJO INFORMA

Acciones de la EFPA en pro de la psicología y la salud mental

A principios del pasado mes de mayo, tuvo lugar en Zurich (Suiza) la reunión del Consejo de Presidentes de la EFPA (*European Federation of Psychologists Associations*-Federación Europea de Asociaciones de Psicólogos), un encuentro que contó con la presencia del Consejo General de la Psicología, en la figura de su coordinador de Relaciones Internacionales, **Manuel Berdullas Temes**.

En el transcurso de esta reunión, se abordaron cuestiones de enorme interés para la disciplina, entre ellos, la petición, por parte de la Asociación Turca de Psicología, de apoyo a todos aquellos académicos y profesionales, que han sido encarcelados o cesados de sus trabajos por motivos políticos, tras el estado de emergencia declarado por el Gobierno Turco.

Esta solicitud ha sido respaldada por la Federación Europea a través de la redacción de una serie de escritos dirigidos al Ministerio de Relaciones

Exteriores de Turquía, manifestando en los mismos un gran interés por la situación, tanto de los psicólogos como de otros profesionales afectados, así como mediante la valoración de la posibilidad de realizar algún tipo de aportación económica, en aras de ayudar a aquellos colegas de profesión que están atravesando estas circunstancias tan difíciles.

Por otro lado, el Consejo de Presidentes de la EFPA acometió el tema de la Salud Mental, concretamente, los informes redactados por la Federación Europea con motivo del Día Mundial de la Salud –dedicado este año a la Depresión–, y la declaración conjunta por la Salud Mental, firmada por la EFPA junto a otras 16 Asociaciones de Europa (*Joint-statement on mental health for the EU Health Policy Platform*), con el fin de reclamar a la Unión Europea que se emprendan medidas orientadas al progreso de la salud mental, tales como la paridad de estima o la mejora del tratamiento de

la salud mental en Atención Primaria, entre otras. A este respecto, la EFPA valoró la posibilidad de poner a disposición de los colegas de profesión el texto de la declaración conjunta en versión original y/o traducida.

Otro asunto de especial relevancia abordado durante la reunión, fue la aceptación por parte de la CEPLIS (*European Council of the Liberal Professions*) –organización que representa los intereses de los profesionales liberales a nivel europeo–, de la membresía de la Asociación Europea de Psicoterapia. La solicitud de aclaración de los motivos de esta aceptación, sin previa consulta a los miembros que hubieran podido tener interés en conocer la mencionada petición de membresía, se debe a que tanto la Federación Europea como la Asociación Europea de Médicos Especialistas en Psiquiatría **no reconocen a la Psicoterapia como profesión en sí misma, sino como una actividad de psicólogos y psiquiatras.**